

# *«Rester fidèle à la Déclaration universelle des droits humains» un appel du secrétaire général de l'ONU*

---



New York, 10 déc. (RHC) - Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, a appelé vendredi à rester fidèle aux principes énoncés dans la Déclaration universelle des droits de l'homme.

«La pandémie de Covid-19, la crise climatique et l'expansion de la technologie numérique dans tous les domaines de notre vie ont créé de nouvelles menaces pour les droits de l'homme. L'exclusion et la discrimination sont monnaie courante. L'espace public se rétrécit. La pauvreté et la faim augmentent pour la première fois depuis des décennies. Des millions d'enfants ne bénéficient pas de leur droit à

l'éducation. Les inégalités se creusent», a-t-il souligné dans un message vidéo à l'occasion de la journée internationale des droits de l'Homme. «Mais nous pouvons choisir une voie différente » a-t-il enchaîné avant de mettre en relief que les principes énoncés dans la Déclaration universelle des droits de l'Homme restent la clé de tous les droits humains – civils, économiques, culturels, sociaux et politiques.

Source: Xinhua

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/279535-rester-fidele-a-la-declaration-universelle-des-droits-humains-un-appel-du-secretaire-general-de-lonu>



**Radio Habana Cuba**